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Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc prie M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie de bien vouloir lui préciser
quel serait l'état des projets menés en vue de la privatisation de Dagris SA, à la double lecture du potentiel de
cette société et du rôle d'animateur qui est le sien chez les partenaires francophones dans lesquels elle se
trouve implantée.
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